

Bergischer Zahnärzterein besteht 90 Jahre



Der Bergische Zahnärzterein feierte aus Anlaß seines 90jährigen Bestehens in der Schützen-gesellschaft am Brill einen großen Ball. Die zahlreich anwesenden Zahnärzte aus Wuppertal, Solingen und Remscheid genossen ein reichhaltiges Unterhaltungsprogramm. Der Zahnärzterein, der sich vorwiegend der wissenschaftlichen Fortbildung der bergischen Kollegenschaft widmet, konnte mit seiner anspruchsvollen Festlichkeit einen schönen Erfolg verbuchen.

WZ-Foto: Wolfgang Westerholz

8. November 1986